



挨拶の魔法の力に気が付かされて

田中町立園田小学校 1年 石川 華蓮

「ひひひ朝の登校の見回り活動を続けていたるの？」

私が祖父に聞いた質問。私の祖父は、私が小学校に入学してから、夏の暑い田むだ々の寒い田むだの風の田む、毎日朝の登校の見回り活動を続けている。そして、私が小学校を卒業した今だ。

小学校低学年の頃は、他の友達も、親や祖父母と一緒に登校していくため、何も感じなかつた。しかし、今年が上がりまして、親や祖父母と一緒に登校する友達がだんだんと少なくなった。

「わづ来なー」と祖父に告げたが、祖父はその声を聞かず、朝の登校の見回り活動を続けた。登校中、いつも私の隣を歩いていたわけではなうが、次第に恥ずかしいを感じてひきなつて、

「何で嫌がつたの？」「わづ来なー」

と強じ口調で囁つてしまつた。あるいは、祖父は、「挨拶を交わす」とてみんなの心が晴らぐくなる。一日を気持ち良くスタートするといがだれるのだ。前の日は、友達とかをしつこついたときも、次の日の朝『おはよう』と声を掛けられたときだで自然と仲間つだねたといがつたんだ。

私は、その言葉を聞いてハッとした。祖父母や両親が、毎朝明るく挨拶をつけてくれるんだ、毎日晴れ、樂しげな挨拶で学校に行けたいたと、一日の初めに友達と交わす言葉は「おはよう」の挨拶であつ、その挨拶がきつかれて、樂しげな言話をつながる学校で始めたといふ気付いたからだ。また、前の日に少しがくか意味になつてしまつた友達と、饭をあさると顔立つて、

興味を出つて、「ねむの」「ひまわり」と挨拶をあつた、笑顔で「ねむの」「ひまわり」と返つてくれて、さういふのがはじめて会話が弾んだんだといわゆる出された。

挨拶は、人と繋がるといふができる魔法の言葉であるといがわかつた。そして、それ以来、挨拶を常に心掛けている。

私が中学生になつて一年以上経つた今でも、祖父は朝の登校の見回り活動を続けている。

今になつて、祖父が登校時に見立つを続けてくれたおかげで、私も友達が安全に登校でき、祖父のように自分の時間を使つて町を見回つしてくれれる人がいるため、地域の安全が保たれていくことかやつとわかつた。私は、祖父が元氣のなつ兒童に優しく挨拶をし、語あきつかけを作り、寄り添つながら登校したことで、その兒童は元氣を取り戻して正門をくぐつたことを覚えてしまふ。祖父は、社会みんなが明るく健やかに生きていくために大事なことを数多く学ばせてくれたのだ。

私は、挨拶の大切さを自分の体で示しながら、地域の安全を守つてくれててる祖父を心から誇つて思つ。

最後におじいちゃんやんく。「挨拶の魔法の力を教えてくれてありがとう。おじいちゃんがやんく。